



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



4

REPORTERÍA



Presentarán contrarreforma judicial #PAN

POR RUBÉN ARIZMENDI

El grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en el Senado de la República presentará una iniciativa alterna a la reforma presidencial en materia del Poder Judicial, con el objetivo de mejorar el sistema de justicia en México.

Guadalupe Murguía Gutiérrez, coordinadora del blanquiazul, en conferencia de prensa hizo el anuncio al destacar que la propuesta deberá incluirse en la discusión de la Cámara alta, luego de que la colegisladora envíe el dictamen.

Legisladores de Acción Nacional detallaron que la contrapropuesta se deberá incluir en la discusión sobre la reforma al Poder Judicial en el Senado de la República, luego de que la Cámara de Diputados envíe el dictamen

La contrapropuesta de la reforma al Poder Judicial que perfilan en el PAN, ¿de dónde saldría?, se le cuestionó.

Refirió que la contrarreforma la elaboró el grupo de legisla-

res de Acción Nacional. "La que se presentó en la Cámara de Diputados fue un voto particular por el avance del proceso legislativo. Se presentó ya en comisiones como un voto particular".

Murguía Gutiérrez, acompañada por el vicecoordinador Enrique Vargas del Villar, detalló que es sustancialmente la misma propuesta que presentarán en el Senado como iniciativa.

En su momento, el presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, indicó que este planteamiento "sí es una propuesta integral" que abarca a las diferentes partes interesadas e involucradas en el proceso de justicia y que fue trabajado por los legisladores panistas, senadores y diputados, actuales y los entrantes.

Juicio político

En cuanto a la demanda de juicio político y la denuncia penal que el pasado domingo presentaron diputados federales de Morena contra juzgadores que ordenaron frenar la reforma judicial, Ricardo Monreal les solicitó pausarla y pidió prudencia y tolerancia.

Al respecto, Guadalupe Murguía indicó que, en principio, "reconocemos que la resolución, la suspensión, decretada por los jueces se debe de acatar".

Sin embargo, "creemos que es nuestra responsabilidad participar en la discusión de la reforma judicial. Y vamos a hacerlo con

cautela, sabiendo claramente que la decisión del Poder Judicial está pendiente y sujeta a una suspensión definitiva".

Inseguridad

Vargas del Villar indicó que el tema de la seguridad es la preocupación número uno para Acción Nacional.

Comentó que la inseguridad no solo afecta al Estado de México, ya que también "hemos visto lo que pasó hace algunos días en Sinaloa, lo que está pasando en Chiapas".

Dijo que en la reunión de la Junta de Coordinación Política del Senado enfatizaron que su grupo parlamentario va a estar en los temas de seguridad, "en las comisiones, Ejército, Marina y Seguridad Pública porque no podemos seguir así en México".

Criticó que el sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador "es el más sangriento en la historia del país"; por eso, "desde el PAN vamos a aportar por el bien de México, no es un tema de política, no es un tema de partidos políticos, dejarlo muy en claro, Acción Nacional va a aportar lo que se necesite para mejorar la seguridad en nuestro país".